
C19社区2013年9月27日 星期五

编辑：王敏 美编/组版：宋晓霞·今日烟台

周周六六咱咱去去蓬蓬莱莱摘摘正正宗宗酿酿酒酒葡葡萄萄
28日本报采摘团前往君顶酒庄采摘葡萄，现场学习酿酒技术

打电话就能报名

门票还有优惠

本届君顶酒庄采摘节分套票和
单票两种，其中活动套票散客价为每
人169元，单票为每人99元。参与本报
采摘团可享受套票120元/人、单票80

元/人的优惠。其中套票包含酒庄参
观门票、品鉴 (东方干红、干白 )、草
帽、自酿酒用的广口瓶及1 . 5公斤葡
萄。单票费用包括草帽、自酿酒用的
广口瓶及1 . 5公斤葡萄，不含品鉴。

本报采摘团第三季活动将于9月
28日开始，活动形式为自驾采摘。28

日早上8点，参与采摘活动的读者请
在沈海高速福山收费站前集合，集合
完毕后，一同前往蓬莱君顶酒庄，开
始我们的采摘之旅。本报采摘团报名
电话：18660095767。

本报9月26日讯(记者 齐
金钊) 金秋九月，享有“亚洲
最美葡萄酒庄园”美誉的蓬莱
君顶酒庄6000多亩酿酒葡萄
已经成熟，一串串飘香的葡萄
等待着你亲手摘下。为了让读
者充分体验到葡萄采摘和葡
萄酒酿造的乐趣，“齐鲁晚报
采摘团”第三季采摘活动将在
28日举行，读者除了能够跟随
本报一起参与采摘活动外，还

能现场把自己摘下的葡萄酿
造美酒。

蓬莱君顶酒庄坐落在世
界七大葡萄海岸之一的蓬莱
南王山谷内，6000多亩葡萄园
三面环绕着美丽的凤凰湖，有

“亚洲最美葡萄酒庄园”的美
誉。在我们的采摘活动中，读
者除了可以现场品尝葡萄外，
还可以在酒庄专业人士的指
导下，亲手酿造属于自己的葡

萄酒。
“葡萄可以直接摘下来就

吃吗?”“我们能把摘的葡萄带
走吗?”自本报开始招募采摘
团成员以来 ,便不断有读者打
来电话询问采摘活动的细节 ,

希望加入我们的采摘团。记者
了解到 ,蓬莱君顶酒庄的葡萄
园全部采用生态种植技术 ,所
有葡萄均可直接摘下品尝 ,读
者摘下的葡萄按照1 . 5公斤内

免费、超出部分另计费的方式
带走。

除了采摘和酿酒，读者还
可以参观亚洲最大的8000平
方米多功能地下酒窖、以及拥
有融合新旧世界传统文化和
现代意识酿酒技艺为一体的
葡萄酒生产车间；参观东方葡
萄酒文化长廊、专业品酒室、
汇集世界各大名庄葡萄酒的
美酒荟等。

张爱娜，女，芝罘区幸福街道开
源社区社企联合党总支副书记、居委
会主任。

冷晓燕，女，芝罘区毓璜顶街道
大海阳社区党总支书记、居委会主
任。

张淑琴，女，福山区清洋街道县
府街党总支书记、居委会主任。

孙颖，女，莱山区黄海路街道台
湾村社区党支部书记、居委会主任。

邹化卿，女，海阳市东村街道兴
海社区党总支书记、居委会主任。

田岩，女，莱阳市城厢街道富水
社区党总支书记、居委会主任。

孙乃德，男，龙口市东莱街道松
园社区党支部书记、居委会主任。

乔桂芝，女，招远市梦芝街道玲
珑社区党支部书记、居委会主任。

邱承凤，女，莱州市文昌路街道
教育路社区党总支书记、居委会主
任。

刘玉华，女，开发区福莱山街道
东星社区党支部书记、居委会主任。

本报9月26日讯(记者 侯艳艳)

芝罘区兴隆街16号单元楼从16日
下午至今已经停水10天，受到停水困
扰的居民纷纷投靠亲戚生活。据了
解，停水是由于水管爆裂所致，目前
居民已经协调自来水公司进行改
造。

26日上午，记者来到兴隆街16号
单元楼，楼外的单元门紧闭。旁边单
元楼的居民告诉记者，16日下午开始
16号单元楼就停水了，前两天，16号
楼的居民纷纷离家，楼里的居民所
剩无几。

经过半小时等待，记者终于见
到了16号楼的一位居民。她介绍，16

号楼目前仅剩她家，近两天家人都
生病了，没办法搬离这里。“听说停
水原因与水管爆裂有关，居民们已
经与自来水公司协调好，估计很快
就能用上水了。”这位居民说。

“自来水公司发现水管爆裂了，
可能是因为具体位置不好确定，加
上一户一表改造没协调好，所以迟
迟没有修理。”居民们说。

记者又电话联系到该楼居民孙先
生，他告诉记者，家中停水第四天时，
他就搬到女儿家居住。“家中停水一两
天我们还能凑合，一连停水这么多天，
谁家也受不了。”孙先生说。

记者随后向自来水公司了解
到，查明停水原因后，自来水公司已
经与该楼居民协调进行一户一表改
造，目前施工方案已经确定，公司将
尽快安排施工。

本报9月26日讯 (记者
曲彦霖) 她是一名饱含满腔
热情的社区工作者，但她自己
却说自己只是“社区居民的服
务兵”，哪里需要就往哪里搬。
只要是社区的事儿，居民的事
儿，她总是冲在前头，这就是
莱山区黄海路街道台湾村社
区党支部书记、居委会主任孙
颖。

“居民的事无小事。”43岁
的孙颖自2008年8月开始担任
台湾村社区居委会主任，居民
有啥事，她都是冲在前面帮忙
解决。

2011年台湾村社区成立
业主委员会的时候，孙颖连着
半个多月，每天只睡四五个小
时，连轴转忙活这事儿。居民
有空的时候她就去人家家里
拜访，告诉大家成立业主委员
会的好处及选举成立业主委
员会的程序。工夫不负有心
人，最终在798户业主的支持
下，小区顺利成立业主委员
会，小区业主的合法权益又多

了重保障。
孙颖在海景花园小区任

职的时候，小区住着一名参加
过抗美援朝的退伍老兵，子女
常年不在身边，生活中有些地
方存在困难。孙颖只要一有休
息时间就到老人家里，陪他聊
天，有时一周能跑四五趟，慢
慢的，老人脸上笑容多了。孙
颖还帮他申请了政府补贴，让
老人安享晚年。

她就是这样一个热心肠
的人，居民有需求基本随叫随
到，邻里纠纷、家长里短都有
她的身影。

小区居民说有难事儿找
孙颖没错的，也有人说，有喜
事还得找她。因为她，社区居
民多了不少“乐子”。她动员社
区居民成立了健身队、舞蹈
队，联系辖区单位和物业公司
为居民们解决了活动场所，每
逢重大节日，她都组织社区文
体队伍为社区居民送上精彩
的文艺节目，播放露天电影，
成了大家的亲人。

本报9月26日讯(见习记
者 金夏瑞 ) 一走进开源
新村，就被小区优美的环境
和居民间和谐欢快的气氛所
感染，而这一切离不开整个
社区的共同努力，其中就包
括小区居委会主任张爱娜。

社区工作繁杂而且经
常不讨好，可在45岁的张爱
娜看来，社区工作是一种
乐趣。“工作中遇到的问题
和困难，都是一次很好的
学习机会，每次成功解决
了居民的难事，得到他们
对我的鼓励和肯定，也让
我更加坚定地做好社区的
工作。”张爱娜说。

张爱娜觉得，社区的
工作很繁杂，要想做好，爱
心 和 责 任 心 是 必 不 可 少
的。居委会工作人员有限，
一有急活儿就很难挨家挨
户去联系每位居民，她带
领同事们在幸福街道率先
开展了“网格化管理”试点，
选出有威信的居民帮忙管

理。
一段时间后，她又聘请

专人员开发了社区网格化综
合管理软件，活儿干得更快
了。

社区文化是社区建设
的灵魂，张爱娜很看重硬
件设施的作用。记者在开
源社区服务站看见，棋牌
室、兵乓球室，各种活动场
所一应俱全。老人们茶余
饭后聚在一起打牌聊天、
活动筋骨，开心得不得了。

张爱娜说：“我们的羽
毛球室和游泳馆也快建好
了，到时候娱乐活动更加
丰富。”

为了打造具有开源特色
的社区文化，张爱娜组织了
多种多样的联欢活动、公益
活动，号召了千余居民参加。
居民的感情也随着聚会的增
加而升温，张爱娜坦言，“大
家都是我的亲人，在这样一
个大家庭里工作，真的很幸
福。”

本报9月26日讯(记者 王
伟平) 因只楚路城际铁路施
工需要，烟台市自来水公司俩
主供水管道改道北移，涉及到
芝罘区约1/4的人口(详见本报
26日C05版)。26日晚，记者走访
发现，大部分市民已经得知消
息，家里都接了足够的水。“储
备点明早洗刷的水就行了，影
响不大。”市民谢先生说。

25日，记者从烟台市自来

水公司得知，因只楚路城际铁
路施工，只楚路段的主供水管
道需要整体北移。因新管道已
铺设好，26日晚9点后便需要
降压供水，开始将新铺设管道
并到供水管网中来，抢修顺利
的话，27日早上上班前可以供
上水。

许多市民一早就在家里
备水。芝罘区海港路阳光100

公寓楼的保安谢先生介绍，

得知要停水的消息后，他立
即通知妻子准备第二天早晨
的水。

菜市街华茂雅居的居民
介绍，物业公司得知消息后立
即贴出了通知，让大家准备够
用的水。一位女士介绍，她一
个人住，平常都把洗衣服和洗
菜水储备起来，用于冲厕所。
由于平时用水不多，所以，她
只准备了点饮用水。

市自来水公司工作人员
介绍，这次所谓“停水”实际是
降压供水，一般来说，仅对受
影响区域内3楼以上住户有影
响。市自来水管网，除了管道
外，还有多个蓄水池分布在各
处。这些蓄水池可以互通，只
要把各个蓄水池都放满水，短
时间内不会立即影响住户。工
作人员说，这次施工会把不利
影响降到最低。

参与方式

“十佳社区工作者”

名单及简介

一连停水10天

居民全家搬出

今今天天回回家家看看看看恢恢复复供供水水了了吗吗

《今晚9点“停水”，涉及芝罘1/4居民》追踪

台湾村居委会主任孙颖———

““居居民民的的事事无无小小事事””

开源社区居委会主任张爱娜———

““大大家家都都是是我我的的亲亲人人””

张爱娜正在整理社区资料。 见习记者 金夏瑞 摄孙颖看望社区老人。 社区供图

烟台市委组织部、宣传部和市民政局联合下发了《关于开展首届“烟台市十佳社区工
作者”评选表彰活动的通知》，在全市城市社区中广泛开展了“烟台市十佳社区工作者”评
选活动。本报采访了荣获这一称号的其中两位社区居委会主任。
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